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UCP PORTAS Abertas mais uma vez abriu o Campus Dom Cintra para alunos da rede pública e privada de ensino

UCP Portas Abertas recebe mais de mil alunos
Tradicional programa educacional da Universidade aconteceu nessa quarta-feira (18.09), no Campus Dom Cintra

Lixeiras estão transbordando 
no bairro Independência 

Vale do Cuiabá é atingido 
pela crise do lixo na cidade

DIVULGAÇÃO

Quinta-feira, 19 de setembro de 2024

ATA DA 17ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos onze dias do mês de setembro do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centé-
simo octogésimo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, ás  quatorze horas e vinte e nove 
minutos, o Vereador Domingos Protetor, 
declarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Primeiro Secre-
tário o Vereador Dr. Mauro Perlata que 
realizasse a leitura da ata anterior e do 
expediente. Realizada a leitura da ata 
anterior, esta restou aprovada. EXPE-
DIENTE: Requerimento de Informação 
nº: 3404/2024 do Vereador Eduardo do 
Blog; Indicações nº: 3406 e 3409/2024. 
Terminada a leitura do Expediente o Ve-
reador Domingos Protetor solicitou à in-
versão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou a ORDEM 
DO DIA: Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 513/2024 (CMP 
3232/2024). O Veto foi rejeitado com 12 
votos. Registre-se ausência do Vereador 
Gil Magno, do Vereador Júnior Coruja e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 0021/2023 do Vereador Dudu. O 
Projeto foi aprovado com 09 votos. Re-
gistre-se que o Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta absteve-se do Voto. Registre-se au-
sência do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Gil Magno, da Vereadora Júlia 
Casamasso, do Vereador Júnior Coruja e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única as Indi-
cações nº: 3136, 3290 e 3292/2024 do 
Vereador Domingos Protetor; 3313, 3314 
e 3315/2024 do Vereador Fred Procópio; 
3356/20224 do Vereador Marcelo Chitão; 
3361, 3374 e 3375/2024 do Vereador 
Junior Paixão. As Indicações foram apro-
vadas em bloco com 13 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Gil Magno e 
do Vereador Júnior Coruja. Terminada a 
ORDEM DO DIA e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às qua-

torze horas e quarenta e um minutos de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em em dez minu-
tos. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Alex Sander Souza de Freitas 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 18ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos onze dias do mês de setembro do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centési-
mo octogésimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
quatorze horas e vinte minutos, o Verea-
dor Domingos Protetor, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes dize-
res: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou o 
Primeiro Secretário o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta que realizasse a leitura do ex-
pediente. EXPEDIENTE: Projeto de Lei 
nº: 3132/2024 do Vereador Eduardo do 
Blog. Terminada a leitura do Expediente 
o Vereador Dr. Mauro Peralta solicitou à 
inversão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou a ORDEM 
DO DIA: Colocado em 2ª discussão e 
votação a rejeição do Parágrafo único do 
Artigo 43. O mesmo foi rejeitado com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu e do Vereador Júnior Coruja e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em 2ª discussão e votação o GP Projeto 
de Lei nº: 491/2024 (CMP 3094/2024). O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Junior Paixão. Registre-se que o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta assumiu a Presi-
dência. Colocado em discussão e vota-
ção única a Emenda Supressiva nº: 
3147/2024 da Vereadora Júlia Casamas-
so; Emenda Modificativa nº: 3146/2024 
da Vereadora Júlia Casamasso; Emenda 
Modificativa nº: 3182/2024 do Vereador 
Fred Procópio; Emenda Aditiva nº: 3149, 
3152, 3153, 3154, 3155, 3156, 3157, 

3158, 3159, 3160, 3163/2024 da Verea-
dora Júlia Casamasso; Emenda Aditiva 
nº: 3170, 3171 e 3172/2024 da Vereado-
ra Gilda Beatriz. As Emendas foram rejei-
tadas em bloco com 07 votos favoráveis. 
Registre-se que o Vereador Dr. Mauro 
Peralta e o Vereador Marcelo Lessa vo-
taram contra as Emendas. Registre-se a 
ausência do Vereador Fred Procópio, do 
Vereador Gil Magno, do Vereador Hingo 
Hammes, do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Verea-
dor Ronaldo Ramos. Registre-se a au-
sência do Vereador Júnior Coruja. Termi-
nada a ORDEM DO DIA o Senhor Presi-
dente, passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) MARCELO LESSA, DO PL – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Leu um tre-
cho do Diário de Petrópolis, falando so-
bre a investigação sobre a grave crise 
que envolve a coleta e destinação final 
do lixo em Petrópolis, feito pela Promoto-
ra Zilda Januzzi. Parabenizou a Promo-
tora por enfrentar o desgoverno do Pre-
feito Rubens Bomtempo. Disse que esse 
é um governo que não se preocupa com 
a população, que acha que o dinheiro da 
Prefeitura é dele, e que não respeita os 
cidadãos e nem os alunos das Escolas 
Municipais por não ter merende e permi-
tir o lixo na porta das escolas. Falou que 
a Polícia Federal esteve hoje na frente 
da Câmara para protocolar algo no Pro-
tocolo Geral ou fazer busca e apreensão 
e também parabenizou a Policia Federal. 
Ressaltou que acha que a casa vai cair 
não só para o Prefeito, mas também para 
seus amiguinhos, pois as coisas virão à 
tona. Disse que tudo está sendo visto e 
chegou o momento deste governo sair. 
Informou que em dois mil e oito, o atual 
Prefeito inaugurou uma obra na Rua De-
zesseis de Março e disse que tiraria toda 
a fiação da Rua do Imperador e não con-
seguiu tirar. Falou que não foi feita a Rua 
no Morin por que não quiseram, pois foi 
feito empréstimo de cem milhões de 
reais para fazer obra e agora o rombo fi-
cará para o próximo Prefeito. Pediu a 
população que expulse o Prefeito Ru-
bens Bomtempo, para nossa cidade me-

lhorar. Agradeceu e despediu-se. 2) DO-
MINGOS PROTETOR, DO PP – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Parabenizou também a 
Promotora Zilda Januzzi, por abrir a in-
vestigação sobre o lixo. Disse que não 
podemos deixar de cobrar isso do Minis-
tério Público, pois a cidade se encontra 
jogada as baratas e ratazanas. Falou 
que já chamaram todo mundo e ninguém 
explica nada sobre o aumento de cin-
quenta e nove reais para aproximada-
mente cento e setenta reais a tonelada. 
Parabenizou ao Delegado Nei Loureiro, 
que assumiu a titularidade da cento e 
cinco DP. Ressaltou que o Delegado é 
um ser humano maravilhoso e um profis-
sional competente e brilhante, desejou 
toda sorte para ele. Disse que esta com 
pena do próximo Prefeito por conta do 
rombo que o Governo Bomtempo vai dei-
xar nas contas da cidades, parecendo 
um buraco negro que sugará todo o di-
nheiro de arrecadação da cidade. Excla-
mou que espera que a população esco-
lha um Prefeito que consiga administrar 
a cidade com esse rombo que o senhor 
Rubens Bomtempo está deixando. Res-
saltou que a população não merece isso 
tudo que está acontecendo em nossa ci-
dade. Disse que tem fé de que o povo de 
Petrópolis vai escolher um Prefeito que 
possa gerir essa cidade, recuperar as fi-
nanças e fazer com que a população te-
nha dignidade no transporte público, na 
saúde e na educação. Agradeceu e des-
pediu se. Registre-se que o Vereador 
Domingos Protetor assumiu a Presidên-
cia. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PMN – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Disse que hoje foi rejeitado algumas 
Emendas muito interessantes e que se-
riam boas para a população, mas é ne-
cessário pensar num todo. Explicou que 
essa rejeição facilita para o próximo Pre-
feito que terá que pagar oitenta milhões 
de empréstimos para um Projeto que não 
sabemos para onde foram, vinte milhões 
para asfalto que foram colocados sem o 
devido preparo de águas pluviais que 
vão desaparecer na primeiro grande chu-
va, vinte e quatro parcelas de devolução 

do ICMS, consequentemente uma dimi-
nuição de orçamento já calculada mes-
mo com a inflação e aumento de mais de 
trezentos e quarenta milhões de reais 
que o próximo Governo terá a menos por 
ano. Ressaltou que se não bastasse 
isso, a nova legislação permite o descon-
to do ICMS do produto cheio, por exem-
plo uma farmácia compra um remédio 
por dez reais e vende com desconto por 
oito reais, esses dois reais que sobraram 
já paga o ICMS na fonte e ela terá o direi-
to de receber. Disse que todo aquele 
desconto que for dado vai diminuir, infe-
lizmente ou felizmente pois é favorável a 
cada vez ter menos imposto. Falou que o 
próximo Prefeito tem que ter um compor-
tamento espartano e não tem que criar 
novas Secretarias. Exclamou que votou 
e vota contra criação de novas Secreta-
rias e qualquer aumento de imposto e de 
taxas. Ressaltou que a nossa população 
não aguenta mais, e quer saúde, exa-
mes, empregos, transporte, escolas des-
centes e não quer ficar esperando nas 
filas. Falou que não é criando Secreta-
rias e aumentando cargos de livre no-
meação que se vai conseguir o que a 
população necessita. Informou que gra-
ças a Deus o Ministério Público, através 
da Promotora Zilda Januzzi, abriu o in-
quérito público para saber como que au-
mentou o lixo de cinquenta e sete reais 
para cento e setenta reais o transporte 
da tonelada do lixo, quer saber porque 
parou de usar o transbordo, porque nos 
lugares que os caminhões passavam 
duas e três vezes na semana e hoje pas-
sa uma vez somente, saber desse monte 
de caçamba quebrada e tantos RPAS na 
saúde e na educação. Ressaltou que a 
população que votou mal por vinte anos 
tem que aprender agora a votar melhor. 
Falou que pode ler um ranking de com-
petitividade dos Municípios, realizado 
pela empresa CLP (Controle e Liderança 
Pública) em parceria com a Gove e com 
a Seall, que também pode ser visto na 
internet, pois são para cidades com mais 
de oitenta mil habitantes, totalizando 
quatrocentos e quatro cidade que foram 
analisadas. Leu que na qualidade de 
saúde Petrópolis ficou em trezentos e 
quatro, em sustentabilidade fiscal ficou 
em duzentos e noventa e nove, no fun-

cionamento da máquina pública ficou em 
duzentos e trinta e quatro, na inserção 
econômica ficou em duzentos e trinta e 
três, em qualidade da educação ficou em 
duzentos e vinte e quatro, acesso à saú-
de ficou em duzentos e cinco. Informou 
que hoje mais duas pessoas foram ao 
seu gabinete implorar por uma cirurgia 
de próstata e não tem dinheiro para fazer 
o procedimento pagando, tendo dificul-
dade para urinar e já estão esperando na 
fila por meses. Falou que para ser médi-
co, não é para ganhar dinheiro como era 
antigamente, pois tem que ter amor. Res-
saltou que tudo o que tem é graças ao 
seu trabalho de mais de cinquenta anos, 
e aos setenta e um anos de idade conti-
nua acordando seis horas da manhã 
para ir trabalhar. Disse que virou Verea-
dor para poder ajudar e devolver alguma 
coisa para  cidade. Falou que só vai de-
volver fiscalizando e não pedindo coisas 
que o Prefeito tem obrigação de fazer, e 
sim fiscalizar o Executivo e não deixar a 
malversação do dinheiro público que é 
tirado do contribuinte e não vê o retorno 
do que paga no serviço a população. Dis-
se que a população não quer esmola e 
sim um Prefeito que veja a qualidade de 
vida, e essa qualidade se dá com mobili-
dade urbana e principalmente com em-
prego, pois quem tem emprego acaba 
tendo dinheiro para conquistar a sua 
casa, seu carro, sua alimentação me-
lhor e seu laser. Ressaltou que Petrópo-
lis tem que voltar a ter a pujança antiga 
e para isso é necessário um Prefeito 
que ame a cidade, que se cerque de 
gente competente e que trabalhe diutur-
namente, acordando para o bem de 
toda população seja rico ou seja pobre. 
Agradeceu e despediu se. Terminada a 
FALA DOS VEREADORES e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presi-
dência, às dezesseis horas e trinta e oito 
minutos declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em  
dezessete de setembro de dois mil e vin-
te e quatro, ás dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 19/09/2024

Diário nos bairros

Mais de mil estudantes do 
Ensino Médio puderam desven-
dar as múltiplas possibilidades 
que o Ensino Superior oferece 
por meio dos mais de 20 cursos 
ofertados pela Universidade Ca-
tólica de Petrópolis (UCP). Eles 
participaram, nesta quarta-feira 
(18.09), do tradicional UCP Por-
tas Abertas, que mais uma vez 
abriu o Campus Dom Cintra para 
alunos da rede pública e privada 
de ensino, do município e de cida-
des vizinhas, conhecerem o leque 
de profissões e carreiras a seguir a 
partir de uma série de atividades, 
além de insights e dicas preciosas 
com quem entende do assunto. 

Os estudantes puderam des-
bravar 30 espaços recheados de 
programação, que incluíram ba-
te-papos, visitas guiadas e práti-
cas nos laboratórios, simulações, 
oficinas e dinâmicas promoven-
do uma verdadeira imersão nas 
graduações da UCP. Eles viven-
ciaram um pouco da experiên-
cia universitária, fazendo um 
intercâmbio com os professores 
dos cursos, alunos e ex-alunos 
que compartilharam suas traje-
tórias acadêmicas.  A 13ª edição 
do UCP Portas Abertas ofereceu 
uma programação antenada com 
as demandas e realidades do 
mercado de trabalho, proporcio-

nando uma verdadeira viagem 
no mundo das profissões. Teve 
gamificação e simulação de ne-
gócios; oficina de produção de 
conteúdo para mídias digitais; 
teve atividade para desvendar o 
sangue: a tipagem sanguínea na 
Biomedicina; um pouquinho do 
que são os benefícios do Pilates, 
que promove uma consciência 

corporal e muito mais.
 “É muito interessante ver 

como o UCP Portas Abertas abre, 
literalmente, portas para os estu-
dantes conhecerem a dimensão 
que é a UCP com uma tradição de 
mais de 75 anos que se estende 
na variedade de cursos e áreas do 
conhecimento que oferecemos. É 
muito bacana proporcionar esse 

encontro dos estudantes do En-
sino Médio com o corpo docente 
e discente da Universidade, co-
nhecendo a nossa infraestrutura 
de maneira dinâmica, e ver como 
isso contribui de forma direta e 
assertiva na escolha de qual car-
reira eles podem seguir”, pontua 
o vice-reitor da UCP, maestro 
Marcelo Vizani.

Vivências para ajudar 
na escolha certa

O UCP Portas Abertas pro-
porcionou aos estudantes uma 
manhã cheia de conhecimento 
e vivências acadêmicas, expan-
dindo as possibilidades desses 
jovens. A estudante do CIEP 
281 Gabriela Mistral, na Posse, 
Maria Eduarda Ferreira, de 18 
anos, veio com foco no curso de 
Psicologia, mas aproveitou para 
conhecer outras áreas.

 “Eu só penso em Psicologia. 
Já fui em Psicologia, Fisiotera-
pia e Educação Física, mas ain-
da vou em outros cursos. Gostei 
muito do evento, porque ele aju-
da a ter uma noção de como será 
o curso. E isso é muito bom”, 
disse.

Yasmim Vitória, de 15 anos, 
veio de Juiz de Fora, com a Esco-
la Estadual Batista de Oliveira, e 
se surpreendeu com o UCP Por-
tas Abertas. 

“Achei muito legal o evento. 
Principalmente o curso de Mú-
sica, foi muito divertido. Ago-
ra quero fazer Música. Nem era 
uma opção, mas me apaixonei. 
Eles ensinam de um jeito dife-
rente a fazer música. Eu gostei 
bastante”, disse a jovem do 2º 
Ano do Ensino Médio. 

Lucas Klin - especial para o Diário

A situação do lixo no bair-
ro Independência tem gerado 
preocupações entre os morado-
res, afetando diversas ruas. Na 
Rua Glauce Rocha, o lixo estaria 
transbordando novamente, as-
sim como na região do Taqua-
ra. A via conhecida como Rua 
O, também enfrenta o mesmo 
problema, com todas as lixeiras 
transbordando, segundo a popu-
lação do bairro.

Os moradores entraram em 
contato com a COMDEP para 
reclamar sobre a coleta de lixo, 
mas até o momento, as reclama-
ções não foram atendidas. Desde 
domingo, não há coleta de lixo 

na maioria das ruas da Indepen-
dência e no Taquara. A situação 
também é crítica na esquina da 
Estrada da Independência com o 
início da Rua Ângelo João Brand, 
onde, além de uma obra no meio 
da rua, o lixo está espalhado, afe-
tando até o ponto de ônibus, se-
gundo relatos.

Além do acúmulo de lixo, 
há problemas com lixeiras que-
bradas e entulhos jogados pela 
população, que permanecem por 
meses. No final da Rua Glauce 
Rocha, próximo ao início da es-
cada, uma lixeira constantemen-
te lotada e transbordando atrai 
animais, obrigando os morado-
res a desviar do lixo ao descerem 
a escada.

A comunidade está preocu-
pada com os impactos na saúde 
pública e na qualidade de vida. O 
acúmulo de lixo pode atrair pra-
gas, como ratos e insetos, além 
de gerar mau cheiro e poluição 
visual. Os moradores estão bus-
cando soluções e pressionando as 
autoridades para que a coleta de 
lixo seja regularizada e as lixeiras 
sejam reparadas ou substituídas.

Alguns moradores apontam 
que o descarte inadequado de en-
tulhos e resíduos contribui para o 
problema, é necessário um esfor-
ço conjunto entre a comunidade 
e o poder público para resolver a 
questão de forma eficaz. Não ob-
tivemos resposta da Comdep até 
o fechamento desta edição.

Lucas Klin - especial para o Diário

A situação do lixo no Vale do 
Cuiabá é particularmente preo-
cupante para os moradores da 
região. A rua principal do bairro, 
que é uma das mais movimen-
tadas, está com todas as lixeiras 
transbordando, o que tem cau-
sado grande incômodo e preocu-
pação entre os residentes. Além 
disso, a falta de coleta regular 
tem levado ao acúmulo de resí-
duos em áreas próximas, como a 
Estrada do Cantagalo e a Estrada 
Ministro Salgado Filho, e tam-
bém, na Rua 300, agravando ain-
da mais o problema, segundo os 
moradores.

Os moradores do Vale do 
Cuiabá têm relatado que a situ-
ação se arrasta há semanas, sem 
uma solução à vista. A presença 
constante de lixo nas ruas não só 

prejudica a estética do bairro, mas 
também representa um risco à 
saúde pública. O acúmulo de resí-
duos pode atrair animais e insetos, 
como ratos e mosquitos, que são 
vetores de doenças. Além disso, o 
mau cheiro e a poluição visual têm 
impactado negativamente a quali-
dade de vida dos habitantes.

A crise do lixo no Vale do 
Cuiabá reflete um problema maior 
que afeta toda a cidade de Petró-
polis. Os problemas contratuais 
com as empresas de coleta têm 
contribuído para a deterioração 
das condições de limpeza urba-
na. Os moradores esperam que 
as autoridades municipais tomem 
medidas urgentes para resolver a 
situação e garantir um serviço de 
coleta de lixo regular e eficiente, 
que atenda às necessidades da 
população e preserve a saúde e o 
bem-estar de todos.


